

Venezuela: Reconocen que Constitución Bolivariana es la más democrática del país



Caracas, 15 dic (RHC) Aristóbulo Istúriz, vicepresidente de la República de Venezuela dijo en Caracas que la Constitución de 1999, que este 15 de diciembre cumple 17 años de su aprobación, es la más democrática que haya existido en toda la historia del país.

En un conversatorio sobre la Asamblea Nacional Constituyente, en la Plaza Bolívar, aseguró que la Carta Magna es la más democrática porque "se utilizaron métodos de consulta y de participación" con los venezolanos, quienes terminaron aprobándola con 71,28 % de los votos.

Istúriz sostuvo que la Constitución nació tras dos antecedentes que marcaron la historia de la nación: la exposición social del 27 de febrero de 1989 conocida como El Caracazo, y la intentona militar del 4 de febrero de 1992 liderada por Hugo Chávez (1954-2013).

"Chávez insistió en convocar una Asamblea Nacional Constituyente para sustituir el modelo país de la Cuarta República, y buscar un mecanismos que alejara la confrontación", rememoró.

El vicepresidente venezolano recordó que hace 17 años los sectores de derecha, de quien dijo "nunca ha asumido la Constitución", salieron a las calles en campaña para "llamar al pueblo a que dijera No a la Carta Magna".

"La Constitución de la República no es el país que tenemos, es el país que queremos, al que estamos obligados a construir", agregó Istúriz.

(Con información de la AVN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115573-venezuela-reconocen-que-constitucion-bolivariana-es-la-mas-democratica-del-pais>



Radio Habana Cuba